

LANGUES VIVANTES

REMARQUES GENERALES sur les épreuves écrites

L'épreuve I A, d'une durée de 3 heures, consiste en une version suivie de deux essais.

L'épreuve I B, d'une durée de 3 heures, consiste en un thème dans la langue choisie, suivi d'une contraction commune à toutes les langues

ITALIEN I B

1 - Présentation de l'épreuve

Cette épreuve consistait en un thème extrait de « La Mare au Diable » de G. Sand et en une contraction de texte commune à toutes les langues.

2 - Analyse par parties

Thème

Le thème a révélé l'insuffisance de préparation de la plupart des candidats, qui se sont heurtés à des difficultés grammaticales comme celle de l'emploi du subjonctif ou de certaines conjugaisons. Par ailleurs, le vocabulaire est souvent approximatif. La bonne connaissance de la grammaire italienne, issue de la grammaire latine, est indispensable pour une expression correcte. D'où la médiocrité des résultats dans cette partie de l'épreuve.

Contraction

La contraction exigeait de souligner les principaux points du texte et d'en faire la synthèse. Certains candidats y sont bien parvenus, d'autres se sont contentés de relever quelques idées sans les relier dans un exposé clair et concis.

3 - Analyse des résultats

7 candidats ont composé. 2 copies n'ont pu atteindre la moyenne en raison d'incorrections grammaticales graves et de nombreux barbarismes non seulement dans le thème mais aussi dans la contraction.